

ASSEMBLÉE NATIONALE

PRÉSIDENCE DE M. BUFFET.

Séance du 18 juin 1873.

La séance est ouverte à 2 heures 30 minutes.

Adoption du procès-verbal. Reprise de la discussion sur le projet relatif aux contributions indirectes.

M. Parent vient développer sur l'article 2 un amendement portant que le garde-champêtre aura le pouvoir facultatif de dresser des procès-verbaux, pouvoir qui sera déterminé par un arrêté annuel.

Il insiste sur la nécessité de ne pas investir à la légère les gardes-champêtres d'un pouvoir dont l'exercice est assez délicat.

L'amendement Parent, mis aux voix, est repoussé.

M. Payen-Dupart ne voit pas pourquoi le garde-champêtre deviendrait un agent fiscal.

L'article 2 est adopté par 345 voix contre 274.

M. Baragnon dépose le rapport de la commission Ranc.

Lisez! Lisez!

M. Baragnon donne lecture de ce document. Il constate, dès le début, que la commission conclut à l'autorisation des poursuites contre le député du Rhône.

Dans cette affaire, la commission a laissé de côté la preuve judiciaire des faits allégués. Elle ne s'est préoccupée que des circonstances d'intérêt majeur qui pouvaient motiver l'autorisation des poursuites.

La commission a pensé que l'inviolabilité du député n'est pas un principe absolu, qu'il peut en être fait l'abandon en certaines circonstances.

M. Ranc a été invité à se rendre dans le sein de la Commission, il n'a pas répondu à cette invitation. La Commission n'a pas cru devoir accepter la pièce dont M. Ranc voudrait attribuer la bénéfice; en conséquence la commission a pensé que le fait d'avoir appartenu à la Commune insurrectionnelle de Paris, fait attesté par des documents officiels, est assez grave pour motiver l'autorisation demandée.

Le rapport ajoute que M. Ranc a pris aux actes de la Commune non-seulement une part collective mais une part individuelle en acceptant des fonctions. La commission pense donc que l'intérêt général, celui de la dignité de l'Assemblée commandent les poursuites; en conséquence, elle conclut à l'autorisation demandée par le gouverneur de Paris.

(Applaudissements à droite. — Aux voix! aux voix!)

M. Naquet demande l'impression du rapport.

M. Lepère demande l'ajournement de la discussion d'une question qui est restée en suspens pendant 2 ans; il ne comprend pas comment elle est devenue tout à coup urgente.

M. Baragnon répond que la commission est aux ordres de la Chambre, mais qu'elle pense que la discussion pourra avoir lieu demain.

L'Assemblée décide que la discussion du rapport de M. Baragnon aura lieu demain. La séance est levée à 4 h. 40.

Nous avons publié dans notre édition de ce matin les dépêches suivantes:

Paris, 18 juin, soir.

M. Merlet est nommé préfet de Maine-et-Loire.

Environ 30,000 personnes assistaient aujourd'hui à l'inauguration du monument de la maison brûlée (Eure), en mémoire des mobiles qui défendirent la contrée.

Des discours patriotiques ont été prononcés par l'amiral La Roncière le Noury, le général Roy et Mgr le cardinal Bonnechose, le comte Rampon et le préfet de Rouen.

Le Soir dit que Ranc s'est réfugié à Londres afin d'éviter la prison préventive, mais qu'il se constituera prisonnier pour le jugement.

Londres, 18 juin. — Le shah est attendu à Douvres aujourd'hui à 2 heures, et à Londres à 5 heures 30.

Genève, 18 juin. — L'impératrice de Russie est arrivée à Genève hier à dix heures du soir. Elle passera la journée à Genève et partira demain pour Stuttgart, d'où elle ira rejoindre à Ems l'empereur de Russie.

Hier soir, la conférence de M. Hyacinthe Loysan s'est spécialement adressée aux Français. Une foule énorme, évaluée à 3,500 personnes, y assistait. M. Hyacinthe Loysan a été vivement applaudi.

L'abbé Hurtaut a commencé l'instruction religieuse des enfants des vieux catholiques.

Perrignan, 18 juin. — D'après une lettre d'Olost, le combat d'Orista a duré trois heures. Les carlistes qui étaient commandés par les cacabilla Cucala, Mirel, Campo et Muxi, ont eu 8 morts et 12 blessés. Les troupes républicaines auraient eu 150 morts ou blessés. Dans une charge de cavalerie, les carlistes auraient pris 2 canons, 3 caissons de munitions, 50 fusils à aiguille et fait 17 prisonniers.

New-York, 18 juin. — Le choléra a séjourné dans le Tennessee. Il y a eu hier 35 morts à Nashville.

Perrignan, 18 juin. — Le brigadier Campos écrit de Sainte-Eulalie de Llisanes, à la date du 14 juin: «J'ai rencontré Saballs à Ripoll et l'ai mis en fuite; je l'ai poursuivi vers Alpens où j'entendais une fusillade. Le brigadier Cabrinetty avait surpris les fuyards. J'ai envoyé deux compagnies du régiment de Savoie et 60 hommes du régiment de Cuba. Les troupes de Saballs, poursuivies et divisées en deux parties, se sont dirigées vers la Cordagne, les uns par Ribas et les autres par Bellvern.»

Nouvelles du soir

Le Journal officiel du 19 juin, publié des décrets qui nomment:

Mgr Pichenot, évêque de Tarbes, à l'archevêché de Chambéry, en remplacement de S. Em. le cardinal Billot, décédé.

M. l'abbé Langenieux, vicaire-général de Paris, est nommé à l'évêché de Tarbes, en remplacement de Mgr Pichenot, nommé à l'archevêché de Chambéry.

M. l'abbé Bataille, curé archiprêtre de Saint-Jacques à Douai (diocèse d'Arras), est nommé à l'évêché d'Amiens, en remplacement de Mgr Boudinet, décédé.

M. l'abbé de Ladoue, ancien vicaire-général du diocèse d'Auch, est nommé à l'évêché de Nevers, en remplacement de Mgr Forcade, nommé à l'archevêché d'Aix.

On nous écrit de Rouen, 18 juin, soir:

Aujourd'hui a eu lieu à Maison-Brûlée, commune de St-Ouen de Touberville, sur la route de Rouen à Honfleur, à la limite du département de l'Eure et de la Seine-Inférieure, l'inauguration de la statue de M. Millet, représentant un mobile, élevée par souscription publique à la mémoire des mobiles, morts dans les combats qui eurent lieu les 30, 31 décembre et 4 janvier au château de Robert-le-Diable et à la Maison-Brûlée et dont les restes reposent sous le monument.

Une foule considérable s'était rendue à cette pieuse cérémonie. Dès le matin la forêt de La Loude ou des restaurants avaient été installés, se remplissant de monde.

A dix heures, un bataillon d'infanterie, venu de Rouen, les compagnies de sapeurs-pompiers de toutes les communes environnantes, un détachement de douaniers, et l'équipage de l'avisio le Curvier qui, arrivé de Honfleur, stationnait sur la Seine au bas de la côte, formaient la haie depuis le château Delaville jusqu'à l'autel élevé à côté du monument.

Une section d'artillerie prenait position sur la route d'Hoddeur à 250 mètres en arrière de l'autel.

Les congrégations religieuses et le clergé de toutes les communes environnantes avec leurs bannières se mettaient peu après en procession précédés par une musique militaire, allant chercher au château de Baille, les évêques d'Evreux et de Bayeux et le cardinal archevêque de Rouen président de la cérémonie.

Pendant ce temps, l'amiral La Roncière-le-Noury, président du comité de souscription, recevait au pied du monument en tenue d'amiral avec le grand-cordon de la légion d'honneur en sautoir, les mobiles, mobilisés, franc-tireurs venus rendre un dernier hommage à leurs compagnons d'armes.

L'ex-général de l'armée auxiliaire, qui commandait le corps d'armée de l'Eure, M. Roy, précepteur à Bayeux, s'est fait l'interprète des sentiments de gratitude de tous envers le comité qui a pris l'initiative de l'élevation du monument et envers son président M. l'amiral La Roncière.

Celui-ci a répondu à l'ex-général en souhaitant à tous la bienvenue; il a rappelé aux mobiles présents, que c'est à la génération à laquelle ils appartiennent qu'il convient d'être les ouvriers de l'œuvre de régénération que la France tente: il leur a dit que les épreuves qu'ils avaient subies dans la dernière et malheureuse guerre les avaient mûris et fortifiés pour cette œuvre; que tout le monde aurait souffert, mais qu'eux, ils avaient l'avenir devant eux; que, sans vouloir parler de revanche, il était permis à tous de conserver au fond du cœur l'espoir; qu'il faut savoir être vaincu, supporter avec dignité la défaite, et trouver en elle non un thème à déclamation, mais un enseignement et un stimulant. Ainsi supportée, la défaite peut faire espérer la victoire.

L'honorable amiral a terminé ce discours en souhaitant de nouveau la bienvenue aux anciens mobiles, mobilisés et franc-tireurs présents.

Ceux-ci ont ensuite pris place autour du monument. A eux s'étaient mêlées une foule de notabilités, plusieurs députés de l'Archevêché du Calvados, des Landes et de la Seine-Inférieure, notamment MM. le comte Raymond, le baron Chauvaud, Rouvère, Combier, Pouyer-Quertier, de Salvandy, d'Os-moy, L. Passy, Target.

On remarquait parmi les personnes présentes à la cérémonie, le général L. Tellier Valaré, commandant à Rouen, le général de brigade de la subdivision de l'Eure, de nombreux officiers, les officiers du Curvier en grande tenue ainsi que des officiers de marine attachés à la personne de l'amiral La Roncière. Les préfets de la Seine-Inférieure et de l'Eure, le premier en grand uniforme, le second en pite tenue de préfet, accompagnés tous les deux de conseillers de préfecture en uniforme, des membres du conseil général de l'Eure, du Calvados et de la Seine-Inférieure, enfin le lieutenant-colonel Thomas, qui commandait les mobiles de l'Archevêché et qui a soutenu personnellement et commandé les combats qui ont eu lieu dans l'Eure et la Seine-Inférieure, les chefs de bataillon MM. de Guibert, Bertrand, et de Montgolfier, les chefs de bataillon, des mobiles et de nombreux officiers, de mobiles, etc. etc.

Depêches télégraphiques

(Service particulier du Journal de Roubaix.)

Paris, 19 juin, 2 h. 10 soir.

On croit que M. Thiers n'ira pas aujourd'hui à la séance. Tous ses anciens ministres lui conseillent de s'abstenir.

La prorogation de l'Assemblée est toujours considérée comme probable, vers le 15 juillet, après le vote de la loi sur l'armée.

Bordeaux, 19 juin. — Mano a été condamné à mort.

Marseille, 18 juin. — On mande de Rome, en date d'aujourd'hui:

Hier à midi, a été chanté à St-Pierre, un Te Deum à l'intention du Pape. Sa Sainteté y assistait du haut d'une tribune.

Une partie du corps diplomatique a présenté ses hommages au Pape; l'autre partie remplira demain ce devoir.

Londres, 18 juin, soir. — Le shah est arrivé à Londres à 6 h. 10 m., il a été reçu par le prince de Galles, le prince Christian, les ducs de Cambridge et de Teck. Au moment où le shah est arrivé, il tombait une grande pluie.

Rome, 18 juin. — Le pape, en recevant hier les cardinaux, a prononcé un discours dans lequel il loue leur zèle pour soutenir les droits de l'Eglise.

Cet exemple, ajoute-t-il, trouve des imitateurs en Italie et à l'étranger. Ce sont des points blancs qui consolent.

Toutefois le regard est obligé de se retourner vers le spectacle de mille maux.

Nos adversaires ne veulent pas que notre bouche énumère ces maux et proteste. Malgré cela, nous répétons et confirmons les censures encourues par les usurpateurs de l'Etat pontifical et des biens de l'Eglise.

Nous les confirmons d'autant plus que nous voyons chaque jour de nouveaux attentats contre la religion, tels que les funérailles de Rattazzi, qui est mort sans le secours de la religion par suite de la volonté de ses amis.

Rattazzi a toujours combattu contre la paix de l'Italie et la Saint-Siège. Toutefois, le jugement de Dieu est ignoré. Nous devons chercher à le deviner. Mais j'ai ressenti une impression très-pénible en apprenant par les journaux que le clergé d'Alexandrie a assisté aux funérailles de Rattazzi. Ces prêtres auraient été plutôt des courtisans que des ministres de Dieu. J'espère que la nouvelle est fautive.

Petersbourg, 18 juin. — Le détachement de Mangyschak a opéré le 26 mai sa jonction avec le détachement d'Orenbourg. Le 27 mai, les troupes russes ont emporté d'assaut la place de Choisevitch. L'ennemi a pris la fuite. Le premier juin, un grand combat a été livré à l'occasion de la prise de la place forte de Mangyt.

Le général Kaufmann a passé le fleuve Anuidari à 35 werstes en avant de Khiva.

Philippopolis, 18 juin. — Le train d'inauguration parti à une heure d'Andrinople vient d'arriver ici, ayant traversé des pays admirables de fertilité et en excellent état de culture avec une vitesse moyenne de 44 kilomètres par heure.

Barcelone, 18 juin. — Le navire de guerre Shenandoah, capitaine Wells, est parti pour Tarragone.

COMMERCE

Dépêches télégraphiques.

Havre, 19 juin.

(Dépêche de MM. Kablé, Besswiltald et Co, représentés par M. Bulteau-Desbonnets.) Ventes 1,500 b., marché ferme, assez bonne demande, disponible et livrable tendus.

Liverpool, 19 juin.

(Dépêche de MM. Kablé, Besswiltald et Co, représentés par M. Bulteau-Desbonnets.) Ventes 10,000 b.; disponible et livrable fermes. Recettes 15,000 b.

New-York, 17 juin.

Middling 21 1/2. Change sur France 4 5/8. Low middling à New-Orléans 118 fr. Recettes 4 jours 12,000 b. Expéditions pour l'Europe 31,000 b.

Liverpool, 18 juin.

Ventes 12,000 b., dont 10,000 b., pour la filature, calme, soutenu. Livraisons plutôt plus faibles. Orléans juin, clause low middling 9 1/8, soit 1/16 plus bas.

Louisiane 3 1/8. Georgie 8 7/8, livrable 8 7/8. Oomra 6 3/8, livrable 6 3/8. Dholerah 6 1/8. Bengale 3 7/8. Hausse livrable New-York 3/16-3/16.

Importations 8,000 b., dont 3,000 b. Amérique et 1,000 b. Surate. Manchester inauqué, ferme. Recettes 4,000 b.

Arrivages: E.-M.-Arnold (st.), venant de New-York, avec 348 balles coton; Isabelle (st.), venant de Bordeaux, avec 509 balles coton.

Avis divers

ANVERS, 18 juin. — Laines: En vente publique ou a offert hier après-midi 358 balles laines de la Plata, dont 356 balles ont été adjugées comme suit: 233 balles de Buenos-Ayres saint, de fr. 75 à 175; 84 balles Monte-Video saint de fr. 140 à 230 et 39 balles laine lavée de fr. 160 à 890 par 100 kilos, suivant qualité et degré d'avarie de la marchandise.

De gré à gré on a vendu aujourd'hui 557 balles laine en saint et 12 balles laine lavée de la Plata.

HAVRE, 17 juin. — Laines: Marché calme et prix fermes; on a traité 70 ball. à fr. 210 pour Montavideo en saint et fr. 180 à 190 pour B.-Ayres.

HAVRE, mardi 17 juin 1873. — Cotons: Sans être absolument languissant, la demande présente un certain ralentissement, et si les ventes cotées aujourd'hui vont encore à 870 b., c'est qu'on y a joint quelques affaires remontant à la journée d'hier. Ce calme relatif n'affecte en rien la bonne tenue des cours.

On ne signale aucune affaire à livrer par navires.

A terme on reste sans mouvement mais sans faiblesse: vendeurs et acheteurs ne montrent aucun empressément, les uns à vendre, les autres à acheter.

Liverpool est calme, mais soutenu pour disponible avec 10,000 b. Livrable plutôt faible. Il y a des arrivages suivis.

Aux Elats-Unis, les recettes des trois jours vont à 8,000 b., contre 6,000 b. la semaine dernière, et 3,000 b. en 1872.

Nous cotons:

Très-ord. Louisiane 111 — Low Midd. Le en mer 112 — N en charge 76 — Ordinaire Pernambuco 112 — Ordinaire Oomra 76 — New Oomra, en charge et en mer 75 — Ordinaire Tinnivelly 73 — Ordinaire Cocanadah 73 — Ordinaire Bengale 50 —

ARRIVAGES: Minerva (st.), venant de Glasgow avec 7 balles coton; — Jean Baptiste, venant de Pernambuco avec 456 ball. coton; — British Queen (st.), venant de Liverpool avec 695 balles coton.

HAVRE, vendredi 18 juin 1873. Cotons: Bien que les ordres de la filature soient encore assez nombreux, ils n'arrivent pas, vu leur faible importance, à former un total dépassant 639 b. disponibles. Nous n'avons donc que des affaires modérées, mais sans variation dans les cours qui restent bien fermes.

A livrer il y a plus de mouvement: il s'est traité des Oomra good fair, sur échantillon, par voilier en mer, à 86 fr. 50; et des Georgie dus, également sur échantillon, à 112 fr. pour low middling, et 107 fr. 50 strict good ordinary.

On avait fait hier au soir juillet-août-septembre en Louisiane à 109 fr. 30; on a dû les payer 108 fr. aujourd'hui et l'on a fait juin à 108 fr.

Liverpool est soutenu pour disponible, mais faible pour livrable. Manchester était sans animation hier; les prix conservaient néanmoins leur fermeté. Les recettes d'hier aux Elats-Unis ont été de 4,000 b., soit 12,000 b. pour quatre jours, contre 10,000 b. la semaine dernière et 4,000 b. en 1872.

Même côte que celle ci-dessus.

BAUTZEN, 12 juin. — Laines: Les apports à notre foire qui a eu lieu hier, se sont élevés comme l'année passée à environ 1100 qtx, qui ont tous été vendus en majeure partie aux prix de l'année passée; seules, les laines mal lavées ont subi une dépréciation de 1 à 3 thal. par qtx.

DRESDE, 12 juin. — Laines: Ainsi qu'il en était arrivé sur les marchés de la Sésie, les apports sur notre place, son restés cette année en dessous de ceux de l'année dernière et par suite nos prix comparativement à ceux d'il y a une année se sont établis en hausse pour les diverses qualités. On prévoit que les besoins ne pourront pas être remplis par les apports sur notre marché et conséquemment on s'attend à une nouvelle hausse à la foire de Leipzig qui s'ouvre demain. Il a été importé un peu au delà de 1000 quintaux, qui se trouvaient tous vendus avant 10 heures.

STRALSUND, 13 juin. — Laines: Notre foire s'est ouverte aujourd'hui, les apports consistaient en 7235 qtx plus 1600 qtx venus par chemin de fer, soit ensemble 8835 qtx. Le lavage était en général peu satisfaisant. Le poids était en moyenne de 5 0/0 de plus que l'année dernière. Avant l'ouverture de la foire déjà 1500 qtx furent vendus de 62 à 65s. Quoique il y eut moins d'acheteurs présents que l'année dernière, toutefois la foire s'est ouverte avec beaucoup d'animation et les prix se sont progressivement élevés jusqu'à la fin de la journée, clôture de la foire. On a payé d'après qté et lavage 61 à 67 th. et jusque 70 th. pour une couple de lots de laine fine.

KONIGSBERG, 13 juin. — Laines: Notre foire aux laines vient de s'ouvrir; jusqu'ici, les prix payés s'établissent dans la parité de ceux de l'année dernière et occasionnellement à 2 et 3 thal. en dessous.

NEU BRANDENBURG, 13 juin. — Laines: Notre foire a été très-animée et était terminée dès 8 heures du matin. Le lavage était bon. Apports 3500 qtx, qui se sont vendus en hausse de 2 à 3 rth. sur les cours de l'an dernier.

POSEN, 13 juin. — Laines: Jusqu'ici hier midi on avait vendu les 3/4 de l'apport total; plus tard, il a surgi une meilleure demande pour les qualités un peu moins bien lavées, pour lesquelles on payait, l'après-midi, des prix plus fermes que ce matin. Les principaux acheteurs étaient de petits fabricants et des commissionnaires de notre ville, qui enlèvent ensemble les 7/8 des quantités offertes; ce qui est resté invendu se compose de laines très mal conditionnées dont les acheteurs n'ont pas voulu. En clôture de la foire, la tendance était décidément favorable. On a payé les prix suivants: Haut fine th. 80/88; fine th. 70/78; qté moyenne th. 65/69; laines des seigneuries th. 60/65; laines des paysans th. 54/58.

LANDSBERG, 14 juin. — Laines: Les apports à la foire tenue ce jour ont comporté 7 à 8000 qtx. Le lavage des laines était généralement bon et la vente s'est faite rapidement aux prix de l'an dernier. Les principaux acheteurs étaient des fabricants les prix alloués ont été de 65 à 72 1/2 rth. Les laines non lavées ont obtenu 21 à 25 rth par qtx.

AUGSCOURG, 14 juin. — Laines: Notre foire aux laines s'est terminée hier. La mauvaise température que nous avons eu au printemps dernier faisait craindre mauvais lavages laines: il n'en a cependant pas été ainsi; qu'il est et quantités étaient satisfaisantes. La moyenne des prix était pour laine très fine 130 à 145 fl.; fine batarde 115 à 130 fl.; batarde 100 à 115 fl.; batarde brut 90 à 100 fl.; laine d'Allemagne 70 à 90 fl. Les apports se sont élevés à 341,021 qtx, soit 8165 quintaux de moins que l'an dernier.

BRADFORD, 16 juin. — Pas de changement dans le marché de la laine aujourd'hui. Très-peu de marchandises a changé de mains; les consommateurs qui espèrent trouver avant peu de temps des prix plus faciles, n'achètent que pour leurs besoins

immédiats; les stocks dans les mains des négociants sont faibles. Ils ne peuvent reformer leurs magasins à des prix rémunérateurs, aussi ne se pressent-ils pas de vendre. Le temps est favorable aux apports de laine nouvelle sur le marché. Les fils sont tout à fait inactifs; les avis du Continent ne sont pas d'un caractère encourageant. Les transactions pour tous les genres sont limitées aux besoins immédiats; les prix offerts par les négociants sont si bas que les affaires se trouvent entravées. Les filateurs du pays font peu de nouvelles ventes, et se plaignent des prix offerts. Pas de changement sensible pour le marché des tissus. Les négociants du pays continuent à traiter des affaires, mais la demande pour toutes les autres places, celles du Continent et de l'Amérique comprises, est très-faible.

La 6e édition du Dictionnaire général de Biographie et d'Histoire, etc., par Ch. DEZOBRY et Ch. BACHELIER, vient de paraître à la librairie Ch. DELAGRAVE, Paris, 58, rue des Ecoles. Elle emprunte un vif intérêt aux récents événements, aux vides que la mort a faits dans le monde des lettres, des sciences, des Arts, de la politique, etc. Ce dictionnaire contient l'histoire de tous les peuples, institutions, batailles, conjurations, traités, religions, chronologie, Archéologie, etc., etc. Tous les articles sont signés.

Il est en 2 vol. gr in 8° Jésus (plus de 3000 pages à 2 colonnes) Broché: 25 fr. — Relié 33 fr. — Il forme avec le dictionnaire Général des Lettres et des Beaux-Arts (Br. 25 fr. — Rel. 31 fr. 50) et le Dictionnaire des sciences théoriques et appliquées (Br. 32 fr. — Rel. 40 fr.) une véritable Encyclopédie.

Crédit Foncier des Etats-Unis (UNITED STATES MORTGAGE COMPANY.)

Le CRÉDIT FONCIER DES ETATS-UNIS place, en ce moment, la 3e série de ses obligations 6 0/0 remboursables en 50 ans par amortissement annuel.

Cette série (C) est de 5 millions de dollars. Les titres de 100,500 et 1000 dollars, avec coupons semestriels payables les 1er avril et 1er octobre. Le service de l'amortissement et des coupons sera effectué en or, sur les principales places de l'Europe.

Deux séries (A et B), également de 5 millions de dollars, ont déjà été créées: la première a été entièrement placée en Angleterre; l'autre, remboursable seulement en papier, ne sera émise qu'aux Etats-Unis.

Le Capital-actions de la compagnie est de 5 millions de dollars entièrement souscrits.

Le Conseil Européen est composé des principaux membres du Crédit Foncier de France et du Crédit Foncier d'Autriche.

Le prix actuel est de 490 FRANCS par obligation de 100 dollars, jouissance du 1er avril dernier; ce prix sera, en conséquence, augmenté des intérêts à raison de huit centimes par jour, à partir du 1er avril.

En calculant le dollar à 5 fr. 20 c., le titre serait remboursable à 529 fr., et le coupon serait de 31 fr. 20 c., soit un produit de 6 1/2 0/0, indépendamment de la prime de 30 Francs au remboursement.

La SOCIÉTÉ GÉNÉRALE pour favoriser le développement du commerce et de l'industrie en France, 54 et 56, rue de Provence, est chargée de la négociation des titres et de la prise des coupons échus. — On peut s'adresser à tous ses guichets de Paris, des départements et de l'étranger. 3962

BOURSE DE PARIS

DU 18 JUIN

Table with columns: VALEURS, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: A TERME, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: 3 0/0, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: 5 0/0 1871, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: 5 0/0 1872, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Foncier, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Mobilier, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Générale, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Est, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Lyon, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Midi, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Nord, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Orléans, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Ouest, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Gaz, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Immobilière, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Suez, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Italien, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Espagne, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Lombard, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: Autriche, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: B. de France, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: B. de Paris, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: COMPTE, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: 3 0/0, Clôture, Cl. préc., Hausse, Baisse

Table with columns: 5 0/0 1871, Clôture, Cl. préc., Hausse